

Traurige Nachricht

Unser Clubkamerad, Freund und aktiver Motorsportler



Reinhard Brundaler

ist am 03. November 2012 im Alter von 64 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben.

Reinhard hat wie kein anderer den Slalomsport betrieben und sein Wissen an Nachwuchsfahrer weitergegeben, nicht nur im HAGENER AUTOMOBIL-Club 1905, sondern auch über Hagens Grenzen hinaus.

Über 30 Jahre fuhr Reinhard mit Begeisterung Bergrennen, Slalom und Rundstrecke.

Viele Jahre begleitete er uns im Vorstand als Beisitzer mit seinen Ratschlägen und Ideen. Seine unnachahmliche Art werden wir sehr vermissen.

Unser ganzes Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit seiner Familie.
Mit seiner Ehefrau Elke und der gesamten Familie trauern wir um einen guten Sportkameraden und Freund.

In Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit mit ihm und die angenehme Zusammenarbeit im Hagener Automobil-Club nehmen wir Abschied von Reinhard Brundaler.

HAGENER AUTOMOBIL-CLUB 1905 e.V. im ADAC
Der Vorstand